

Umwelt-Tipp der Woche

So werden Medikamente richtig entsorgt

Arzneimittel sind für viele Menschen unentbehrlich. Wer aber Arzneimittelreste einfach in die Toilette oder in die Mülltonne wirft, richtet damit oft Schlimmeres an, als er ahnt. Viele Wirkstoffe werden inzwischen in unseren Bächen, Flüssen und Seen nachgewiesen. Dies gilt vor allem für häufig verwendete oder schwer abbaubare Wirkstoffe. Manche Stoffe können sogar bei der Trinkwassergewinnung nur schwer oder gar nicht entfernt werden.



Am besten gibt man Medikamente, die nicht mehr gebraucht werden oder deren Haltbarkeitsdatum abgelaufen ist, beim Wertstoffhof oder in der Apotheke ab, wo diese dann fachgerecht und richtig entsorgt werden.

Noch besser ist es natürlich, wenn man keine Medikamente benötigt.

Ich wünsche euch allen eine gesunde Woche!

Eure Sam vom GFS Umweltausschuss

